
Protokoll zur Hauptversammlung des

Vereins der Freunde und Förderer des Kopernikus-Gymnasiums Walsum e.v.

Datum, Uhrzeit: 30.11.2021 20:06 - 21:06 Uhr

Ort: Videokonferenz via Zoom

Teilnehmer: Frau Klinke Vorsitzende
Herr Wöstefeld stv. Vorsitzender, Schulleiter
Herr Dietrich stv. Vorsitzender
Herr Wolf Kassierer
Herr Bardak Schriftführer, Schulpflegsch.-vorsitzender
Frau Kunze Beisitzerin
Herr Herrmann Beisitzer
Herr Maxim zum Beisitzer neu gewählt
Herr Lamprecht Vorsitzender des Lehrerrates
Herr Loske Kassenprüfer

TOP 1 Frau Klinke eröffnete die Hauptversammlung und begrüßte die Anwesenden nochmals.

TOP 2 Die Einladung zur Hauptversammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht
veröffentlicht.

TOP 3 Das Protokoll der Hauptversammlung vom 01.12.2020 wurde einstimmig genehmigt.

TOP 4 Bedingt durch die Pandemie wurden statt des Sektempfangs, Schreibsets an die
Abiturienten verteilt. Zusätzliche Kosten wurden durch Elternspenden finanziert.

TOP 5 Herr Wolf berichtete als Kassierer über die angefallenen Einnahmen und Ausgaben. Im
vergangenen Jahr standen Einnahmen i.H.v. 11.89,62 Ausgaben i.H.v. 13492,65 €
gegenüber, so dass unser Konto ein Guthaben von rund 14.490,- € aufweist.
Wir haben rund 40 Mitglieder verloren, somit verbleiben aktuell 305 Mitglieder.
Besonders ärgerlich ist der Umstand, dass über 790 € Rücklastschriftgebühren gezahlt
werden mussten.

TOP 6 Herr Loske berichtete für die Kassenprüfer zur Kassenprüfung. Die ordentlich
geführten Unterlagen gaben keinen Anlass zu Beanstandung.
Herr Loske beantragte bei der Mitgliederversammlung die Entlastung des Vorstandes,
welche einstimmig ausgesprochen wurde (Herr Maxim wurde erst später gewählt).

TOP 7 Der bisherige Vorstand stellte sich - mit Ausnahme von Herrn Gartke - in seiner
aktuellen Zusammensetzung zur Wiederwahl. Herr Maxim stellte sich als Beisitzer zur
Verfügung. In den folgenden einzelnen Abstimmungen wurden die bisherigen
Vorstandsmitglieder in ihrem Amt bestätigt. Die Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl
an.
Herr Loske und Frau Steinhäuser stellten sich als Kassenprüfer zur Wiederwahl. In den
folgenden einzelnen Abstimmungen wurden die sie in ihrem Amt bestätigt.

TOP 8 Die Förderanträge wurden ausführlich besprochen. In der Antragsliste haben sich noch
einige Änderungen ergeben:
#7 Die Kosten des Känguru-Wettbewerbs stiegen von 350 auf 475 €.



#8 Die Durchführung des Projekts ist ungewiss, da die verantwortliche Lehrerin einen
Versetzungsantrag gestellt hat.
#9 Das Teleskop wurde bereits beschafft.
#14 Von der beantragten Summe wurden bereits 1.200 € verausgabt, weitere 500 €
werden voraussichtlich nicht benötigt.
Somit umfassen die Anträge eine Summe von 13.494,59 €, wobei 1.175,- €
wahrscheinlich nicht benötigt werden. Das Vermögen des Vereins beträgt zur Zeit rund
14.400 €, im Februar kommen Mitgliedsbeiträge i.H.v. rund 5.000 € hinzu.
Einige der Anschaffungen können ggf. durch ein Förderprojekt des Landes finanziert
werden. Mit der Auflage, dass die Schule versucht möglichst viele Positionen aus dem
Fördertopf des Landes zu finanzieren, werden die Anträge insgesamt genehmigt.

TOP 9 Zum Punkt Verschiedenes gab es keine weiteren Wortmeldungen.

Frau Klinke beendete die Vorstandssitzung um 21:06 Uhr und bedankte sich bei allen
Anwesenden.

Protokollführer Herr Bardak Vorsitzende Frau Klinke


